

## I. PENDAHULUAN

### A. Latar Belakang

Manajemen logistik merupakan proses perencanaan pengadaan, pengelolaan, penyimpanan, pengendalian kualitas dan pemantauan serta penghapusan material atau alat-alat guna untuk keberlangsungan perusahaan. Dengan tujuan manajemen logistik yaitu mempersiapkan sumberdaya yang tepat atau memasoknya pada waktu yang tepat dan memastikan bahwa produk yang di kelokasi yang tepat dan dalam keadaan baik melalui penerapan konsep standarisasi seperti standar teknik, penyimpanan, pemusnahan, pengadaan dan optimalisasinsesuai dengan kebutuhan dan akurasi dan untuk bisa fokus pada pencapaian tujuan organisasi agar bisa lebih efisien dan efektif.

Pelaksanaannya manajemen logistik akan memberikan manfaat bagi perusahaan dalam persediaan, transportasi, fasilitas, layanan, manajemen dan administrasi, inbound transportasi, outbound, transportasi, kemampuan pemecahan masalah, dan pemberian informasi konsumen. Manajemen logistik yang terlaksana dengan baik akan membantu perusahaan mengurangi biaya dan meningkatkan layanan konsumen, sehingga menjadi semakin produktif dan meningkatkan profit perusahaan,selain itu agar manajemen logistik dapat optimal perusahaan harus memiliki fasilitas yang memadai dan sesuai dengan kebututuhan. Maka dari perusahaan membutuhkan manajemen logistik untuk membantu mereka sukses setiap hari dan berkembang dalam jangka Panjang, bahkan banyak perusahaan menyatakan manajeemen logistik merupakan tulang punggung bisnis, manajemen logistik sangat penting karena berfungsi untuk memastikan bahwa seluruh manajemen rantai pasokan, termasuk pengiriman dilakukan seefisien mungkin. Memperbaiki proses manajemen logistic akan menghasilkan peningkatan produktivitas dan efisiensi operasional.

Sistem manajemen logistik yang buruk dapat menjadi mahal karena banyaknya cara yang tidak sesuai dari mulai pengadaan, penyimpanan, penyaluran dan pemeliharaan serta penghapusan material atau alat- alat, seperti aliran dan pengadaan yang buruk akan sangat berdampak pada perusahaan, salah satunya yang di alami perusahaan PT Surya Agrolika Reksa ini yaitu jalan yang rusak yang berdampak pada pengangkutan yang tidak maksimal dan rute yang berubah-ubah yang tidak strategis seperti transportasi yang erat kaitanya dengan rute dan perencanaan muatan bahkan mutu pelayan yang apabila tidak di kelolah dengan baik sangat berdampak bagi perusahaan, begitu juga dengan bahan yang gagal memenuhi kualitas sehingga dapat menyebabkan masalah terhadap pembuatan produk atau lebih buruknya dapat mengurangi kepuasan konsumen.

Perusahaan yang dapat mengelola manajemen logistik yang berkualitas akan memiliki pemahaman yang baik tentang faktor-faktor ini dan kerugian apa yang akan terjadi selanjutnya. Sistem manajemen logistik yang baik akan mengurangi biaya dan memungkinkan setiap lembar rupiah digunakan secara efisien dan efektif. Melalui manajemen logistik yang efektif, pengurangan biaya, dan mitigasi risiko, rantai pasokan dan bisnis dapat tetap menjadi yang terdepan dalam pasar yang kompetitif dan mencapai tingkat kesuksesan yang lebih tinggi daripada sebelumnya. Melalui manajemen logistik perusahaan juga dapat memberikan dan memiliki fasilitas yang mendukung. Melalui pemanfaatan manajemen logistik, perusahaan akan mampu menghadapi permasalahan yang tidak biasa dipenuhi dan masalah yang ada maka melalui manajemen logistik prosedur aktivitas fungsional dalam mengelola material dan mencakup berbagai kegiatan perencanaan akan terlaksana dengan baik, dengan begitu kebutuhan dari perusahaan terus terpenuhi sehingga perusahaan mampu beroperasi dengan baik. Konsumen juga memiliki dapat akan mendapatkan barang yang terbaik dan sesuai dengan keinginan.

## **B. Rumusan Masalah**

Permasalahan yang akan di bahas dalam penelitian ini ialah:

1. Bagaimana proses kegiatan manajemen logistik di PT Surya Agrolika Reksa?
2. Apa saja permasalahan dan kendala yang terjadi dalam manajemen logistik di perkebunan kelapa sawit di PT Surya Agrolika Reksa?

## **C. Tujuan Penelitian**

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui :

1. Proses kegiatan manajemen logistik di PT Surya Agrolika Reksa.
2. Permasalahan dan kendala yang terjadi dalam manajemen logistik perkebunan kelapa sawit PT Surya Agrolika Reksa.

## **D. Manfaat Penelitian**

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat baik secara praktis maupun teoritis.

1. Manfaat praktis
  - a. Meningkatkan efisiensi dan efektivitas manajemen logistik perusahaan dalam pengadaan, penyimpanan, penyaluran, dan pemeliharaan material atau alat-alat.
  - b. Mengurangi biaya operasional perusahaan dengan memperbaiki proses manajemen logistik yang tidak efisien dan mengidentifikasi area di mana biaya dapat dikurangi.
  - c. Meningkatkan kualitas layanan kepada konsumen dengan memastikan produk yang dihasilkan tersedia di lokasi yang tepat dan dalam keadaan baik.

2. Manfaat teoritis

- a. Memberikan kontribusi pada literatur manajemen logistik khususnya pada industri perkebunan kelapa sawit.
- b. Menambah pemahaman tentang faktor-faktor yang mempengaruhi efisiensi dan efektivitas manajemen logistik dalam industri perkebunan kelapa sawit.
- c. Memberikan kerangka teoritis dan konsep-konsep yang berguna bagi penelitian lebih lanjut tentang manajemen logistik dalam industri perkebunan kelapa sawit.